
ごあいさつ 

 

感動をいっぱいくれた２０１２年ロンドンオリンピック、体育館の完成、新校舎の建設、大盛況に

終わった金商デパートなど、思い出多い年のクリスマスイブの日、第３回金沢商業高等学校吹奏

楽部定期演奏会にご来場いただき、厚くお礼申し上げます。 

この定期演奏会が皆様のご支援を賜り本年もこの様に盛大に開催できますことに心より感謝申

し上げます。 

本校吹奏楽部は、河村、三盃、両顧問の指導の下、演奏力において力をつけていることは勿論、

本校の教育目標である「人づくりの金商」という部活動の原点を身につけ、チームとして確実に成

長してきております。本日ご来場の皆様、部員達が心一つにしての発表を最後まで是非お楽しみ

下さい。 

学校長 富永 正英 

 

今年もこの金沢市文化ホールでみなさまにお会いできますことを、部員一同、心より喜

んでおります。 

当部の定期演奏会は今回で３回目を迎えます。現在の３年生が１年生のときに最初の演

奏会を開催いたしました。自ずと部員の成長を感じざるを得ません。夏のクーラーのない

暑い部屋。冬の白い息とかじかむ手。意見の対立。そして、悔し涙。辛いことを共に乗り

越え、喜びを分かち合い、仲間の笑顔を手に入れることで生徒たちは強くなりました。 

本日この舞台に立つすべての部員のはじけるスマイルを余すことなく心に留めていただ

ければ幸いです。 

顧問（指揮） 三盃 滋 

 

 本日はお忙しい中、第３回定期演奏会にお越しいただき、誠にありがとうございます。 

 私達金商ブラスは、何事にも全力で努力し、相手に信頼される人を目指し、音楽を通し

て感動を伝えるという「努力・信頼・感動」をモットーに日々練習に励んでいます。 

 定期演奏会も無事３回目を迎えることができ、私達もこの演奏会とともに年々成長する

ことができました。まだまだ未熟ではありますが、日頃お世話になっているすべての方々

への感謝の気持ちを伝えられるよう、部員一同精一杯演奏します。どうぞお楽しみ下さい。 

生徒代表  石黒 日菜 

 

 

 


